



La marcha finalizó con un acto en Córdoba y Corrientes

MADRES DE DESAPARECIDOS

Se realizó una marcha de solidaridad por la peatonal

Con la presencia de integrantes de las Madres de Plaza de Mayo se cumplió ayer al mediodía, por peatonal Córdoba, la marcha de "solidaridad con todas las madres de desaparecidos", organizada por Familiares de Detenidos y Desaparecidos por Razones Políticas y Gremiales de Rosario con motivo del Día de la Madre.

La manifestación contó con la adhesión y participación de las juventudes políticas, advirtiéndose la presencia de los candidatos a gobernador por la Unión Cívica Radical y Movimiento al Socialismo, doctores Aníbal Reinaldo y Rubén Visconti, respectivamente.

A la cabeza de la columna marcharon María del Rosario Cerruti y Juana de Pargamen, secretaria y tesorera de las Madres de Plaza de Mayo. La manifestación fue engrosando en número a medida que iba recorriendo el céntrico sector, para finalizar a la altura de Corrientes, donde se formalizó un acto en el que hablaron las nombradas y Darwinia Mónaco de Galichio, por Familiares, y Carlos de la Torre, en representación de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH).

"Hemos visto con satisfacción como el pueblo de Rosario se incorpora al pedido de la aparición con vida de los desaparecidos",

expresó Juana de Pargamen. La señora de Galichio se refirió a la libertad de expresión y a "la consigna que tenemos en cuanto a la aparición con vida, el dismantelamiento del aparato represivo, la restitución de

los niños nacidos en cautiverio y secuestrados, el castigo de los responsables de los desaparecidos, el castigo de los torturadores y la vuelta de los exiliados". Por su parte, María del Rosario Cerruti destacó la importancia de la participación del pueblo "en esta terrible

lucha que llevamos por la justicia", reclamando "que cada ciudadano tenga conciencia de que los detenidos-desaparecidos no son un problema de los familiares, sino que es el avasallamiento de todos los derechos del pueblo, y se impone la participación de este en el gobierno constitucional para restablecer la defensa del derecho a la vida como prioridad". Carlos de la Torre aludió a la presencia de la APDH en las movi-

lizaciones populares en defensa del conjunto de los derechos humanos, "afectados por este Proceso", y valorizó el protagonismo y participación de la juventud para alcanzar las conquistas que el pueblo reclama, "ocupando los espacios necesarios para evitar que lo ocupen quienes han traicionado permanentemente los intereses del pueblo".

Durante una visita que posteriormente efectuaron a LA CAPITAL, las representantes de las Madres de Plaza de Mayo reiteraron que habían pedido audiencias a los candidatos presidenciales y que hasta ahora no todos habían respondido para indicar que durante el gobierno constitucional seguirán peticionando como lo han venido haciendo. "Nuestra exigencia será permanente", afirmaron, para acotar: "Nuestra insistencia en los reclamos bajo ningún concepto será para desestabilizar a un gobierno, sino que lo enaltecerá cuando se tenga de él una respuesta coherente".

LA CAPITAL
16/10/1983